

Mistelgauer Kirche feiert 600jähriges Jubiläum

2024 wird ein ereignisreiches Jahr für die Mistelgauer Gemeinde, denn es soll gefeiert werden! 600 Jahre St. Bartholomäus, so lange steht unsere Kirche schon im Herzen Mistelgaus. Ihr stündlicher Glockenruf, ihre imposante Ausstrahlung, der eindrucksvolle Kirchenraum – all das macht unsere Kirche aus und dafür wollen wir sie hochleben lassen. Im Laufe des kommenden Jahres wird es verschiedene Konzerte, Veranstaltungen, Festgottesdienste und ein Gemeindefest geben und wir freuen uns, wenn Sie mit uns feiern.



Den Auftakt zu unserem Jubiläum machen drei Konzerte:

Am 3. Dezember um 16 Uhr wird uns die Cantabile Chorwerkstatt Bayreuth mit ihrem Chorleiter Joseph Liu und weiteren Mitwirkenden und Solisten begeistern und uns mit modern interpretierten, traditionellen Weihnachtsweisen zwischen klassischem Carol und beschwingtem Jazzrhythmus auf eine besinnliche Adventszeit einstimmen.

Am 10. Dezember findet das „Oberfränkische Weihnachtssingen und Musizieren“ um 15 Uhr statt.

Am 20. Januar 2024 kommt das „Duo Hoffnungsvoll“ um 18:30 Uhr in unsere Kirche. Das "Duo Hoffnungsvoll" mit Rebekka Fischer (Piano/Gesang) und Heiko Jürgen Friedrich (Gitarre/Gesang) spielen im Konzertgottesdienst "Ein Abend mit Gott" Lieder über den Glauben und das Leben. Mit eigenen Kompositionen, traditioneller geistlicher Musik, sowie dem modernen christlichen Lied, laden sie konfessionsübergreifend zu einer musikalischen Reise ein, um Seele und Geist für die Lasten des Alltags zu stärken.

Alle Konzerte sind kostenlos, Spenden werden erbeten.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie mit dabei sind!